

Holdibat SA à Forel: une nouvelle façon simple de débuter sa rénovation énergétique

Le sujet est sur toutes les lèvres, autour de toutes les tables et dans tous les médias: les propriétaires doivent se lancer dans la rénovation énergétique de leur habitat. Maison individuelle, villa mitoyenne, petite PPE, tout le monde est concerné. Nous ressentons également une pression des politiques, parfois à juste titre, mais trop souvent, nous nous précipitons. Que disent réellement la loi et l'Etat? Que pouvons-nous faire selon notre budget et dans quels délais? Par quoi commencer et qui contacter? Nous sommes perdus dans la jungle de la durabilité et de ses subventions.

Ce constat, **Holdibat SA** l'a fait il y a déjà quatre ans. Fondée par le groupe veveysan Holdinova (anciennement Holdigaz), cette société anonyme ressemble plus aujourd'hui à une petite PME familiale qu'à une grosse entreprise, et c'est une volonté. À sa genèse se trouve Marc Bastian, un homme expérimenté et bien connu dans la région. Au bénéfice d'un Diplôme fédéral de maître en planification dans la thermique du bâtiment et d'un Brevet fédéral de conseiller énergétique



des bâtiments, ce professionnel évolue depuis 15 ans dans le groupe Holdinova. Au fil des mandats, son rôle de conseiller et de coordinateur entre les entreprises de l'antenne à Forel s'est affiné, jusqu'à créer une nouvelle entité exclusivement dédiée à la rénovation énergétique: **Holdibat SA**.

Évidemment, la société exploite les spécialités respectives des autres structures du groupe en tant que chef d'orchestre. La valeur ajoutée de cette approche? Un contrôle absolument total des coûts, des délais et du résultat. La croissance d'**Holdibat SA** est conséquente et sa petite équipe grandit pro-

gressivement. En 2023, Julien Nançoz vient apporter sa pierre à l'édifice. Titulaire d'un Master universitaire en urbanisme avec une spécialité en aménagement du territoire, il développe après ses études une expertise particulière auprès des communes de la région. Sa présence lors d'événements organisés pour

la population lui permet de rentrer en contact direct avec les besoins du terrain. Il répond aux questions des habitants, se positionne avec clarté et constate avec lucidité que les citoyens ont besoin d'aide pour réaliser leur projet.

Le marché actuel est fait d'opportunités et d'opportunistes. Il est regrettable que des privés de la région soient tombés dans certains pièges tendus par des entrepreneurs malhonnêtes et autoproclamés. **Holdibat SA** tire son épingle du jeu par la force motrice de sa maison mère mais surtout, par son expérience du terrain et l'assiduité de ses collaborateurs. Dans la même dynamique, Rebecca Rossi rejoint à son tour l'entreprise au printemps 2025. Forte d'un CFC de projeteuse en bâtiment chauffage, cette jeune femme affiche déjà plus de 13 ans de carrière. Son sens des responsabilités s'inscrit parfaitement dans l'état d'esprit de ses deux collègues dont la mission commune est de construire des relations sur le long terme avec leurs clients.

Peu importe votre objectif et votre budget, **Holdibat SA** est le premier interlocuteur à contacter dans le cadre d'un projet de rénovation énergétique. Leurs compétences transversales dans tous les aspects de la technique et l'enveloppe du bâtiment vous permettent d'être conseillés avec bienveillance, pragmatisme, transparence, et surtout, de façon personnalisée. La pression médiatique et politique devient accessoire car vous êtes désormais accompagnés, du premier conseil énergétique jusqu'à l'achèvement des travaux, par des experts de la région qui connaissent vos défis et le merveilleux potentiel d'un chantier réussi, clé en main.

holdibat
techniques du bâtiment

Holdibat SA – votre partenaire privilégié pour votre projet de rénovation énergétique. Un interlocuteur unique pour toutes les expertises du bâtiment.

Plus d'informations:
021 556 51 60
www.holdibat.ch